

Verzeichniß

der sämtlichen Mitglieder unserer Gesellschaft.

Wir waren Willens die Mitglieder in schönen Kupferstichen herauszugeben, oder sie doch wenigstens hienamentlich abdrucken zu lassen, da wir aber fürchteten am Ende doch nichts als eine bloße Populationsliste zu liefern, so ließen wir es seyn. Diejenige, welchen viel daran gelegen ist, die Mitglieder persöhnlich näher zu kennen, dürfen nur in den Spiegel sehen, und es kann ihnen nicht fehlen, wenigstens einen unseres Ordens zu entdecken; wer sich damit nicht begnügen will, mag ihn an die Straßensfenster auswärts gekehrt hinstellen, und die getreuesten Abbildungen unserer Mitglieder werden sich ihm abwechselnd darstellen. Gar schöne Experimente dieser Art können auf großen Redoute-Sälen angestellt werden, wo man vermuthlich zu diesem Entzweck die allerliebste Methode eingeführt hat, die Wände in Spiegel zu verwandeln.

Jene, so wegen Augenschwachheiten, welche sich allenfalls durch keine Brillenbewaffung heben ließen, dieses Vergnügens entbehren müssen, dürfen nur gestrost die Regeln der Gesellschaft beherzigen, und sie werden ihnen statt Brille und Spiegel dienen.
